



38 – ISERE

VOREPPE

À 10 et 12 ans, ils sont porte-drapeaux :



Transmettre le flambeau du souvenir aux jeunes est une des valeurs du Souvenir Français.

Le comité de Voreppe compte parmi ses adhérents 2 jeunes, Laura et Célian qui ont choisi de s'investir dans le comité en acceptant la mission de porte-drapeaux.

Nous leur avons demandé pourquoi ce choix :

**Laura**, 10 ans nous écrit : « Je suis adhérente du Souvenir Français depuis quelques années. J'assistais aux cérémonies commémoratives et je participais aux dépôts de gerbes. J'adhère au Souvenir Français pour me souvenir et honorer les personnes qui sont mortes pour la France pour que je puisse vivre dans un pays libre.

C'est important la liberté, car on a chacun nos envies d'être, nos pensées, nos habitudes, on est tous différents et on n'a pas besoin de tous se ressembler.

J'ai eu envie de porter le drapeau car je suis fière d'être membre du Souvenir Français : voir un jeune porter le drapeau peut inciter d'autres jeunes à le faire, à assister aux cérémonies, et à en comprendre le sens et l'importance. »

**Célian** : « Je suis Célian, j'ai 12 ans et je suis en 6ème. Je suis adhérent au Souvenir Français et porte-drapeaux depuis 2021.

J'ai souhaité être porte-drapeaux pour le Souvenir Français pour prendre la relève des anciens et pour garder le souvenir des soldats morts pour la France.

Pour moi cette association est un pilier du souvenir de nos combattants morts pour la paix et pour sauvegarder notre pays. Alors pour moi c'est un honneur de participer à cette magnifique et importante démarche qui permet de s'en souvenir même après des années. »